
!少林武魂"

!"日在郑首演
本报讯!记者 成燕" 记者从省委宣传部#省旅游

局昨日召开的新闻发布会上获悉$ 由河南嵩山少林寺
武术馆和东上海国际文化影视集团# 上海美琪演出经
纪公司共同打造的功夫剧%少林武魂&在美国演出

!"#

场后$ 将于
!$

月
$%

日晚在省人民会堂举办首场汇报
演出' 随后$该剧将赶往开封#重庆#四川#广西#武汉#

贵阳#北京等省市进行国内巡演(

%少林武魂&是)少林传奇系列*功夫剧之一$该剧
是继%禅宗少林+音乐大典&之后的又一旅游演艺精品(

该剧具有浓重的戏剧性$广泛兼容了戏曲,综艺类文艺
演出的诸多艺术元素( 它以一个少林武僧的成长过程
为脉络$按照其各个成长阶段的不同内容$展示出中国
武术文化特有的人文精神$开创了功夫剧表演新形式(

据悉$该剧曾在美国演出近
"

个月共
!"#

场$成为
国内出访巡演时间最长的剧目$被文化部评为)优秀出
口文化产品*(

!
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我市食品放心工程迎大考
!"#$%&'()

本报讯 !记者 孙志刚 "昨日 $市
食品药品安委会正式开展食品放心
工程综合评价及食品安全工作水平
自评( 市民对我市食品安全状况是否
满意- 将以问卷调查的形式征求大家
的意见(

这次自评是为迎接国家食品放心

工程评价组做的一次自我测评$ 也是
对我市开展该项工作一年来的检验(

自评严格按照国家制定的评价标准$

从管理指标#品种检测指标#消费者满
意度指标三个方面开展$ 突出对各个
环节的现场检查(同时$对消费者满意
度评估$ 将侧重消费者对所在地区实

施食品放心工程# 开展食品安全专项
整治工作的效果及对所在地区主要品
种和市场放心程度进行调查(

据悉$ 近期国家食品放心工程评
价组将莅临我市$ 对食品放心工程情
况进行综合评价$ 评价结果将决定我
市在全国

%!

个城市中的名次(
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老战士投下郑重一票
本报讯!记者 栾月琳"为期

"

天#面向市民征求意
见的)郑州解放纪念碑概念创意设计方案展*昨天在升
达艺术馆开展(开展第一天$十几位亲历过解放郑州战
火硝烟的老战士前来参观$每人都从

$&

个纪念碑设计
方案中选出了自己中意的

%

个方案$投下郑重一票(

明年是郑州解放
'#

周年$ 在解放郑州老战士的建
议和人大代表#政协委员的呼吁下$市政府决定修建一座
)郑州解放纪念碑*$初步定于明年年初开工$

!#

月
$$

日
)郑州解放纪念日*前完工( 纪念碑设计单位郑州市雕塑
壁画设计院很快拿出了

$&

个设计方案$面向市民征求意
见(市雕塑壁画设计院院长张松正告诉记者$领衔设计师
就是)炎黄二帝*巨型雕塑的主设计师吴树华先生(

张松正表示$在备选的
(

个选址方案中$很多专家
都倾向于把纪念碑建在薛岗村委会对面江山路与天河
路交叉口东北角三角地带(这里是当年的主战场$位于
市区与黄河名胜风景区之间$又紧邻连霍高速出口$交
通便利(薛岗村愿意拿出几十亩土地用于纪念碑#纪念
馆和纪念园区的建设(

郑州植物园落户中原区
89:;<=>?@ABCADEFG

本报讯!记者 靳刚 通讯员 李亚珊 王洪"昨日$记者
从相关部门获悉$ 郑州植物园已正式落户中原区须水镇$

并开始建设$预计明年五一可以正式开园迎接游客(

正在建设中的郑州植物园位于现郑州市第二苗圃
范围内$西绕城公路以东#防汛路以北区域$建设用地
面积

)'!*)(

亩( 根据总体规划全园共分七个大区$即
入口区#科普区文化广场及展览温室区#中心湖区#专
题园区#专类园序列区#科研办公区和引种驯化区(

郑州植物园落户中原区$ 不仅会带动中原区的经
济发展$更会带动其周边生态休闲旅游业的发展(它将
与常庄千亩桃园#)绿西湖* 常庄水库和将要开工建设
的南水北调大运河共同构筑中原区 )桃花+碧水+绿西
湖*的生态新形象(
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学校办起#民俗课堂$

本报讯!记者 王影 文 宋晔 图"和面#拌馅 #擀
皮#包饺子..冬至到了$金水区实验小学六年级的

%#

名)小厨师*忙得不亦乐乎$体验过冬至的传统习俗(

在老师的口令下$小学生们纷纷戴上厨师帽,围裙$

将衣袖撸得高高的$架势十足(

%#

名孩子分成四个小组$

进行包饺子比赛(在短短的十分钟比赛中$学生们闹出了
不少笑话$负责擀皮的学生$将皮擀成三角形,长方形$负
责包饺子的学生$把饺子都包成了包子$但)战绩*都颇为
丰富$最后孩子们一起美美地品尝了自己的手艺(

据记者调查了解$ 近九成的小学生知道并且喜欢
过圣诞节$而与圣诞节紧邻的冬至$却知之甚少( 一位
孩子家长说$家里从来都不舍得让孩子包饺子$却让孩
子淡忘了我们的传统节日$这样的)民俗课堂*学校应
该多开设一些(
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柿园水厂管线大迁移
本报讯!记者 张丽霞 通讯员 李怀明"位于西环

路立交桥下的柿园水厂出厂供水主干管因长期不堪重
负$

+

年来连续爆管
!#

次$近日$这里的自来水干管管
线改移工程正式启动$ 此举将根治郑上路立交桥下频
频爆管给市民生活带来的不便( 这是记者昨日从郑州
市自来水总公司获得的消息(

昨日$在郑上路与西环路交叉口往南
%##

米的施工
现场$

(

台挖掘机,

!

台吊车正轰隆隆忙着开挖沟槽$吊
卸供水管道()柿园水厂出厂干管共有

(

条$由西向东管
径依次为

&##,,

,

!###,,

,

)##,,

,

)##,,

$ 目前全部
压在郑上路立交桥南引坡下( *据郑州市自来水总公司
供水工程管理部相关负责人介绍说$这

(

条供水干管原
来铺设的时候都在道路的两边$但随着城市发展和道路
建设$使管网刚好位于快车道的下面$长期受车辆碾压(

据介绍$ 本次工程改造的管道总长为
!#)'*'

米$

目前$ 西环路郑上路立交桥由西向南方向桥下已全线
封闭$预计

$##)

年
!

月底完工(

开了 #年的车竟是赃物
!XYZ[\]

本报讯!记者 张立 通讯员 李博"昨日$市民杨先
生没有想到$ 已经开了

+

年的车$ 竟然是一辆 )盗抢
车*( 更令他不解的是$这辆车每年还都能通过年审(

下午
(

时
$#

分许$ 特巡警三大队民警在大学路航
海路口拦下了一辆)冀

-!...)

*牌照的白色凌志轿车(

通过 )盗抢车* 网上系统查询后$ 确定该车为盗抢车/

!&&)

年$一位姓高的河北人在天津报警称该车被盗(

司机杨某可有点接受不了( 他说$车子已经开了
+

年$他才得知车子竟然是)盗抢车*(

$###

年$他以
$'

万元的价格$从朋友朱某那里买来了这辆)凌志
(##

*

型轿车(当时的过户费用得八九万元$他嫌贵就没有办
理过户(车子就这样挂着原来的牌照一开就是

+

年(杨
先生说$每年审车时$他就把车,审车费用交给朱某$由
朱某来办理$车审好后$再给他(

网上信息显示$该车是
!&&+

年在交管部门登记注
册$

!&&)

年丢失$司机是河北衡水人( 该车当时的市价
为

'#

多万(

$%%%万救灾款全部下拨
全省

$!!^_`abcd

本报讯!记者 李娜"昨日$省民政厅根据各地受灾
情况$将中央第一批救助款

'###

万元全额下拨(据悉$

救灾款将采取)实物发放*的形式$于月底之前发放到
%++*'(

万需要救济的人手里(

今年
'

,

+

月间$我省遭受了两次大的自然灾害(随
着天气越来越冷$救灾工作也进入关键阶段( 据统计$

今年冬令期间$ 全省有
%++*'(

万人需要口粮救济$需
政府救济粮

!$*&!

万吨0有
&"

万人需要衣被救济(

救灾款提倡实物发放的办法$实行政府统一采购$

确保救灾物资的质量$由乡镇直接发放到户( 同时$审
计,监察部门还要对救灾款使用情况进行监督,检查(

对挤占,挪用和贪污救灾款的行为$要坚决追究当事人
责任$绝不姑息(

楼道里悬空搭建狗窝
efghijklm

本报讯!记者 张冯焱 通讯员 南南"家住大学路
的田女士在楼道里搭建起一个窝棚用来养狗$ 对门两
家邻居的生活受到严重影响$多次协商不成后$这两家
邻居把田女士告到法院(昨日$二七区人民法院正式受
理此案(

这两家邻居分别是曹某和李某$ 他们诉称自己家
和田女士住在同一个单元的六楼(今年

'

月$田女士在
六楼公共楼道中悬空搭建一个狗窝$ 他们全家每天进
出很不方便$一不小心就会碰头$家具也无法搬进和搬
出$同时$家中的电闸被封在狗窝中$电路出现故障$根
本无法维修( 为此$他们多次找田女士商量解决$但田
女士根本不予理会(

曹某和李某只好提起诉讼$ 以田女士私自在公用
面积内搭建狗窝侵犯他们合法权益并严重影响生活为
由$要求田女士拆除狗窝$李某还要求田女士赔偿自己
误工费

%##

元$精神损失费
!

元(

陈三桥污水处理工程开工
本报讯!记者 王文霞"昨日$服务郑东新区的陈三

桥污水处理及回用工程开工建设(

该项目设计总规模
$#

万吨
/

日$ 其中一期工程设
计规模

!#

万吨
/

日$工程总投资
$*)

亿元( 服务范围为
龙湖区东部,龙子湖北区,龙子湖大学园区,龙子湖南
区以及经济技术开发区东拓展区$ 服务面积

('*+"

平
方公里$服务人口

'#

万人(

本报讯!记者 王一博"昨日#记者从省政府获悉#为加快郑州国际航空枢纽建设#省政

府印发$郑州国际航空枢纽暨港区建设规划纲要%#规划期为
!%"#&!"'(

年
)

对郑州国际

航空枢纽发展进行定位#即以客带货#以货促客#客货并举#建设成为全国大型枢纽机场和

国际货运枢纽&

战略目标

根据规划$郑州国际航空枢纽发展的战
略目标是/

$#!#

年郑州机场旅客吞吐量达
到

)"#

万人次左右$ 货邮吞吐量达到
!%

万
吨左右

0

形成区域性枢纽机场和航空物流集
散中心0

$#!"

年郑州机场旅客吞吐量达到
!+##

万人次左右
0

货邮吞吐量达到
%#

万吨
左右

0

形成中西部地区门户机场和全国航空
物流集散中心0

$#$#

年郑州机场旅客吞吐
量达到

%###

万人次左右
0

货邮吞吐量达到
'#

万吨左右
0

形成全国大型枢纽机场和国际
货运枢纽的雏形

0

建成全国飞机维修基地0

$#%"

年
1

终期
2

郑州机场旅客,货邮吞吐量分
别达到

+###

万人次和
$##

万吨以上
0

形成
全国大型枢纽机杨和国际货运枢纽0

$##+3

$#%"

年$郑州机场旅客,货邮吞吐量年均增
长速度分别为

!#*"4

和
!%*"4

(

区域规划

为满足郑州航空港长远发展需要 $按
照统一规划,分步实施的原则$本次规划控
制范围为南水北调中线工程与京广铁路围
合的区域$总面积

!%)

平方公里$由新郑市
所属的孟庄镇,薛店镇,龙王乡和中牟县所
属的三官庙乡,张庄镇,九龙镇的部分土地
组成(

区域内建成区面积
!$*'

平方公里$占
规划区的

&*!4

0林地,水域,历史文化遗迹
和高速公路,铁路,南水北调中线工程两侧
控制区域及其他非建设用地规模约

()

平方
公里0规划建设用地规模约

++*(

平方公里(

预期
$#%"

年总人口
(#

万人左右
0

其中为航
空港服务的就业人口约

!#

万人(

功能分区

根据规划$按照)区港一体,

协调发展*的理念$航空港地区
整体按)一核二区*布局

0

)一核*

即机场核心区
0

)二区*即机场北
部的物流商贸区和南部的临空
产业区(

机场核心区范围为机场高
速以东,南水北调中线工程总干

渠以西,规划的机场北侧东西向
快速路

1

距机场迎宾大道约
%*$

公里
5

以南和省道
!#$

以北的区
域
0

总面积
()

平方公里左右
0

其
中规划机场建设用地约

%'

平方
公里(

物流商贸区为规划的机场北
侧东西向快速路以北的区域

0

规划

建设用地面积约
!'

平方公里( 该
区域以航空物流,

6-

产业研发,商
业贸易以及休闲居住功能为主

0

主
要布局航空货运中心物流园,航
空物流加工区,

6-

产业及研发基
地,商住与生态休闲区等(

临空产业区为省道
!#$

南侧
区域

0

规划建设用地面积约
$'

平
方公里( 该区域以加工制造功能
为主

0

主要布局工业园区,高新技
术产业园区,临港物流园区等(

构建中枢航线网络

根据郑州国际航空枢纽建
设时序$分三个阶段有序推进中
枢航线网络建设 ( 第一阶段
7$##+3$#!#

年
5

/发展和完善)点
对点*航线网络( 在已有航线基
础上

0

加密至北京,上海,广州等
中心城市的航班

0

航班密度达到
每天

!#3!"

班
8

逐步加大郑州至
沿海开放城市和西部区域中心
城市的航班密度

0

达到每天
$3'

班
8

全面开通西安,南昌,合肥等
省会城市航线

8

陆续开通烟台,

汕头,湛江等沿海开放城市及丽

江, 黄山等主要旅游城市的航
线

8

积极争取开通直航台湾的包
机( 航线数量由目前的

%+

条增
加到

'#

条左右
0

航班量由现在
的每天

!"#

班增加到每天
%##

班左右( 努力开辟国际客运航
线

0

重点开发通达东亚 ,东南亚
主要国家的定期直航航线

0

积极
争取开通北美航线

8

增加主要货
物来源地或目的地的全货运航
班
0

重点发展面向南亚,中东,非
洲以及欧盟国家的航线(

第二阶段
1$#!!9$#$#

年
5

/

构建国内中枢航线网络(积极培
育网络型基地航空公司

0

重点建
设以郑州机场为核心,国内转国
内的)轮辐式*中枢航线网络

0

着
力增加客货中转流量

0

使郑州机
场在航线网络结构,航线覆盖范
围,航班密度,旅客中转比例等
方面达到枢纽机场的要求

0

初步
形成每天

$3%

个衔接良好的航
班波(

第三阶段
1$#$!3$#%"

年
5

/

全面建设通达全球的航线网络(

重点发展国内转国际,国际转国
内和国际转国际航线

0

优化航线
网络结构

0

提高枢纽运行质量
0

形
成每天

(3'

个高质量的航班波(

人工景观
自然景观
和谐共生

规划明确提出 $

要加强环境保护 $搞
好污染防治$ 营造航
空港门户地区良好的
生态环境(

航空港区整体景
观系统将按)一轴,一
环,三区*布局( 一轴
即机场迎宾大道景观
轴( 一环即由南水北
调主干渠景观带和机
场高速, 京港澳高速
两侧生态林带合围形
成的港区绿环( 三区
即机场景观区, 物流
商贸景观区和临空产
业景观区( 充分利用
航空港区和高速公路
两侧的生态林带 ,古
枣林, 机场建筑群和
南水北调主干渠

0

构
建人工景观与自然生
态 景 观 和 谐 共 生 ,

)林,水,城*相互交融
的生态景观(

金水河岸护栏太低
!Xnopqrst

连日来# 有许多市民向本报打来

电话# 反映在我市大石桥附近的沿河

街'北闸口路段的金水河护栏太低#车

辆和行人混在狭窄的道路上# 行人很

容易滑倒掉进金水河中&

昨日下午# 记者随一位热心读者

从大石桥铭功路沿着沿河街向金水河

上游的北闸口查看# 只见沿路的金水

河护栏高不过膝# 部分区域横着的钢

管距地面只有
!"

厘米高# 在铁路桥

下#还有两节护栏缺失#行人和车辆很

容易直接冲进金水河中& 看到记者拍

照#几位市民纷纷表示#希望有关部门

尽快加高护栏以消除安全隐患&

本报记者 丁友明 摄

大雾锁绿城

昨天早晨#我市遭遇浓雾袭击#大部分地区能见度

在
("&!""

米# 市气象部门及时发布了大雾橙色预警

信号& 本报记者 宋 晔 摄

!少林武魂"

!"日在郑首演
本报讯!记者 成燕" 记者从省委宣传部,省旅游

局昨日召开的新闻发布会上获悉$ 由河南嵩山少林寺
武术馆和东上海国际文化影视集团, 上海美琪演出经
纪公司共同打造的功夫剧%少林武魂&在美国演出

!"#

场后$ 将于
!$

月
$%

日晚在省人民会堂举办首场汇报
演出( 随后$该剧将赶往开封,重庆,四川,广西,武汉,

贵阳,北京等省市进行国内巡演(

%少林武魂&是)少林传奇系列*功夫剧之一$该剧
是继%禅宗少林+音乐大典&之后的又一旅游演艺精品(

该剧具有浓重的戏剧性$广泛兼容了戏曲,综艺类文艺
演出的诸多艺术元素( 它以一个少林武僧的成长过程
为脉络$按照其各个成长阶段的不同内容$展示出中国
武术文化特有的人文精神$开创了功夫剧表演新形式(

据悉$该剧曾在美国演出近
"

个月共
!"#

场$成为
国内出访巡演时间最长的剧目$被文化部评为)优秀出
口文化产品*(

我市食品放心工程迎大考
!Xuv%&wxy

本报讯 !记者 孙志刚 "昨日 $市
食品药品安委会正式开展食品放心
工程综合评价及食品安全工作水平
自评( 市民对我市食品安全状况是否
满意- 将以问卷调查的形式征求大家
的意见(

这次自评是为迎接国家食品放心

工程评价组做的一次自我测评$ 也是
对我市开展该项工作一年来的检验(

自评严格按照国家制定的评价标准$

从管理指标,品种检测指标,消费者满
意度指标三个方面开展$ 突出对各个
环节的现场检查(同时$对消费者满意
度评估$ 将侧重消费者对所在地区实

施食品放心工程, 开展食品安全专项
整治工作的效果及对所在地区主要品
种和市场放心程度进行调查(

据悉$ 近期国家食品放心工程评
价组将莅临我市$ 对食品放心工程情
况进行综合评价$ 评价结果将决定我
市在全国

%!

个城市中的名次(

*+z{|}0~2�456�

老战士投下郑重一票
本报讯!记者 栾月琳"为期

"

天,面向市民征求意
见的)郑州解放纪念碑概念创意设计方案展*昨天在升
达艺术馆开展(开展第一天$十几位亲历过解放郑州战
火硝烟的老战士前来参观$每人都从

$&

个纪念碑设计
方案中选出了自己中意的

%

个方案$投下郑重一票(

明年是郑州解放
'#

周年$ 在解放郑州老战士的建
议和人大代表,政协委员的呼吁下$市政府决定修建一座
)郑州解放纪念碑*$初步定于明年年初开工$

!#

月
$$

日
)郑州解放纪念日*前完工( 纪念碑设计单位郑州市雕塑
壁画设计院很快拿出了

$&

个设计方案$面向市民征求意
见(市雕塑壁画设计院院长张松正告诉记者$领衔设计师
就是)炎黄二帝*巨型雕塑的主设计师吴树华先生(

张松正表示$在备选的
(

个选址方案中$很多专家
都倾向于把纪念碑建在薛岗村委会对面江山路与天河
路交叉口东北角三角地带(这里是当年的主战场$位于
市区与黄河名胜风景区之间$又紧邻连霍高速出口$交
通便利(薛岗村愿意拿出几十亩土地用于纪念碑,纪念
馆和纪念园区的建设(

郑州植物园落户中原区
89:;<�>?@ABCADEFG

本报讯!记者 靳刚 通讯员 李亚珊 王洪"昨日$记者
从相关部门获悉$ 郑州植物园已正式落户中原区须水镇$

并开始建设$预计明年五一可以正式开园迎接游客(

正在建设中的郑州植物园位于现郑州市第二苗圃
范围内$西绕城公路以东,防汛路以北区域$建设用地
面积

)'!*)(

亩( 根据总体规划全园共分七个大区$即
入口区,科普区文化广场及展览温室区,中心湖区,专
题园区,专类园序列区,科研办公区和引种驯化区(

郑州植物园落户中原区$ 不仅会带动中原区的经
济发展$更会带动其周边生态休闲旅游业的发展(它将
与常庄千亩桃园,)绿西湖* 常庄水库和将要开工建设
的南水北调大运河共同构筑中原区 )桃花+碧水+绿西
湖*的生态新形象(
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学校办起%民俗课堂&

本报讯!记者 王影 文 宋晔 图"和面,拌馅 ,擀
皮,包饺子..冬至到了$金水区实验小学六年级的

%#

名)小厨师*忙得不亦乐乎$体验过冬至的传统习俗(

在老师的口令下$小学生们纷纷戴上厨师帽,围裙$

将衣袖撸得高高的$架势十足(

%#

名孩子分成四个小组$

进行包饺子比赛(在短短的十分钟比赛中$学生们闹出了
不少笑话$负责擀皮的学生$将皮擀成三角形,长方形$负
责包饺子的学生$把饺子都包成了包子$但)战绩*都颇为
丰富$最后孩子们一起美美地品尝了自己的手艺(

据记者调查了解$ 近九成的小学生知道并且喜欢
过圣诞节$而与圣诞节紧邻的冬至$却知之甚少( 一位
孩子家长说$家里从来都不舍得让孩子包饺子$却让孩
子淡忘了我们的传统节日$这样的)民俗课堂*学校应
该多开设一些(

�SC�� !9V "#W

柿园水厂管线大迁移
本报讯!记者 张丽霞 通讯员 李怀明"位于西环

路立交桥下的柿园水厂出厂供水主干管因长期不堪重
负$

+

年来连续爆管
!#

次$近日$这里的自来水干管管
线改移工程正式启动$ 此举将根治郑上路立交桥下频
频爆管给市民生活带来的不便( 这是记者昨日从郑州
市自来水总公司获得的消息(

昨日$在郑上路与西环路交叉口往南
%##

米的施工
现场$

(

台挖掘机,

!

台吊车正轰隆隆忙着开挖沟槽$吊
卸供水管道()柿园水厂出厂干管共有

(

条$由西向东管
径依次为

&##,,

,

!###,,

,

)##,,

,

)##,,

$ 目前全部
压在郑上路立交桥南引坡下( *据郑州市自来水总公司
供水工程管理部相关负责人介绍说$这

(

条供水干管原
来铺设的时候都在道路的两边$但随着城市发展和道路
建设$使管网刚好位于快车道的下面$长期受车辆碾压(

据介绍$ 本次工程改造的管道总长为
!#)'*'

米$

目前$ 西环路郑上路立交桥由西向南方向桥下已全线
封闭$预计

$##)

年
!

月底完工(

开了 #年的车竟是赃物
!XYZ�\]

本报讯!记者 张立 通讯员 李博"昨日$市民杨先
生没有想到$ 已经开了

+

年的车$ 竟然是一辆 )盗抢
车*( 更令他不解的是$这辆车每年还都能通过年审(

下午
(

时
$#

分许$ 特巡警三大队民警在大学路航
海路口拦下了一辆)冀

-!...)

*牌照的白色凌志轿车(

通过 )盗抢车* 网上系统查询后$ 确定该车为盗抢车/

!&&)

年$一位姓高的河北人在天津报警称该车被盗(

司机杨某可有点接受不了( 他说$车子已经开了
+

年$他才得知车子竟然是)盗抢车*(

$###

年$他以
$'

万元的价格$从朋友朱某那里买来了这辆)凌志
(##

*

型轿车(当时的过户费用得八九万元$他嫌贵就没有办
理过户(车子就这样挂着原来的牌照一开就是

+

年(杨
先生说$每年审车时$他就把车,审车费用交给朱某$由
朱某来办理$车审好后$再给他(

网上信息显示$该车是
!&&+

年在交管部门登记注
册$

!&&)

年丢失$司机是河北衡水人( 该车当时的市价
为

'#

多万(

$%%%万救灾款全部下拨
全省

$!!^�`abcd

本报讯!记者 李娜"昨日$省民政厅根据各地受灾
情况$将中央第一批救助款

'###

万元全额下拨(据悉$

救灾款将采取)实物发放*的形式$于月底之前发放到
%++*'(

万需要救济的人手里(

今年
'

,

+

月间$我省遭受了两次大的自然灾害(随
着天气越来越冷$救灾工作也进入关键阶段( 据统计$

今年冬令期间$ 全省有
%++*'(

万人需要口粮救济$需
政府救济粮

!$*&!

万吨0有
&"

万人需要衣被救济(

救灾款提倡实物发放的办法$实行政府统一采购$

确保救灾物资的质量$由乡镇直接发放到户( 同时$审
计,监察部门还要对救灾款使用情况进行监督,检查(

对挤占,挪用和贪污救灾款的行为$要坚决追究当事人
责任$绝不姑息(

楼道里悬空搭建狗窝
efg�ij�lm

本报讯!记者 张冯焱 通讯员 南南"家住大学路
的田女士在楼道里搭建起一个窝棚用来养狗$ 对门两
家邻居的生活受到严重影响$多次协商不成后$这两家
邻居把田女士告到法院(昨日$二七区人民法院正式受
理此案(

这两家邻居分别是曹某和李某$ 他们诉称自己家
和田女士住在同一个单元的六楼(今年

'

月$田女士在
六楼公共楼道中悬空搭建一个狗窝$ 他们全家每天进
出很不方便$一不小心就会碰头$家具也无法搬进和搬
出$同时$家中的电闸被封在狗窝中$电路出现故障$根
本无法维修( 为此$他们多次找田女士商量解决$但田
女士根本不予理会(

曹某和李某只好提起诉讼$ 以田女士私自在公用
面积内搭建狗窝侵犯他们合法权益并严重影响生活为
由$要求田女士拆除狗窝$李某还要求田女士赔偿自己
误工费

%##

元$精神损失费
!

元(

陈三桥污水处理工程开工
本报讯!记者 王文霞"昨日$服务郑东新区的陈三

桥污水处理及回用工程开工建设(

该项目设计总规模
$#

万吨
/

日$ 其中一期工程设
计规模

!#

万吨
/

日$工程总投资
$*)

亿元( 服务范围为
龙湖区东部,龙子湖北区,龙子湖大学园区,龙子湖南
区以及经济技术开发区东拓展区$ 服务面积

('*+"

平
方公里$服务人口

'#

万人(

战略目标

根据规划$郑州国际航空枢纽发展的战
略目标是/

$#!#

年郑州机场旅客吞吐量达
到

)"#

万人次左右$ 货邮吞吐量达到
!%

万
吨左右

0

形成区域性枢纽机场和航空物流集
散中心0

$#!"

年郑州机场旅客吞吐量达到
!+##

万人次左右
0

货邮吞吐量达到
%#

万吨
左右

0

形成中西部地区门户机场和全国航空
物流集散中心0

$#$#

年郑州机场旅客吞吐
量达到

%###

万人次左右
0

货邮吞吐量达到
'#

万吨左右
0

形成全国大型枢纽机场和国际
货运枢纽的雏形

0

建成全国飞机维修基地0

$#%"

年
1

终期
5

郑州机场旅客,货邮吞吐量分
别达到

+###

万人次和
$##

万吨以上
0

形成
全国大型枢纽机杨和国际货运枢纽0

$##+3

$#%"

年$郑州机场旅客,货邮吞吐量年均增
长速度分别为

!#*"4

和
!%*"4

(

功能分区

根据规划$按照)区港一体,

协调发展*的理念$航空港地区
整体按)一核二区*布局

0

)一核*

即机场核心区
0

)二区*即机场北
部的物流商贸区和南部的临空
产业区(

机场核心区范围为机场高
速以东,南水北调中线工程总干

渠以西,规划的机场北侧东西向
快速路

1

距机场迎宾大道约
%*$

公里
5

以南和省道
!#$

以北的区
域
0

总面积
()

平方公里左右
0

其
中规划机场建设用地约

%'

平方
公里(

物流商贸区为规划的机场北
侧东西向快速路以北的区域

0

规划

建设用地面积约
!'

平方公里( 该
区域以航空物流,

6-

产业研发,商
业贸易以及休闲居住功能为主

0

主
要布局航空货运中心物流园,航
空物流加工区,

6-

产业及研发基
地,商住与生态休闲区等(

临空产业区为省道
!#$

南侧
区域

0

规划建设用地面积约
$'

平
方公里( 该区域以加工制造功能
为主

0

主要布局工业园区,高新技
术产业园区,临港物流园区等(

构建中枢航线网络

根据郑州国际航空枢纽建
设时序$分三个阶段有序推进中
枢航线网络建设 ( 第一阶段
1$##+3$#!#

年
5

/发展和完善)点
对点*航线网络( 在已有航线基
础上

0

加密至北京,上海,广州等
中心城市的航班

0

航班密度达到
每天

!#3!"

班
8

逐步加大郑州至
沿海开放城市和西部区域中心
城市的航班密度

0

达到每天
$3'

班
8

全面开通西安,南昌,合肥等
省会城市航线

8

陆续开通烟台,

汕头,湛江等沿海开放城市及丽

江, 黄山等主要旅游城市的航
线

8

积极争取开通直航台湾的包
机( 航线数量由目前的

%+

条增
加到

'#

条左右
0

航班量由现在
的每天

!"#

班增加到每天
%##

班左右( 努力开辟国际客运航
线

0

重点开发通达东亚 ,东南亚
主要国家的定期直航航线

0

积极
争取开通北美航线

8

增加主要货
物来源地或目的地的全货运航
班
0

重点发展面向南亚,中东,非
洲以及欧盟国家的航线(

第二阶段
1$#!!9$#$#

年
5

/

构建国内中枢航线网络(积极培
育网络型基地航空公司

0

重点建
设以郑州机场为核心,国内转国
内的)轮辐式*中枢航线网络

0

着
力增加客货中转流量

0

使郑州机
场在航线网络结构,航线覆盖范
围,航班密度,旅客中转比例等
方面达到枢纽机场的要求

0

初步
形成每天

$3%

个衔接良好的航
班波(

第三阶段
1$#$!3$#%"

年
5

/

全面建设通达全球的航线网络(

重点发展国内转国际,国际转国
内和国际转国际航线

0

优化航线
网络结构

0

提高枢纽运行质量
0

形
成每天

(3'

个高质量的航班波(

人工景观
自然景观
和谐共生

规划明确提出 $

要加强环境保护 $搞
好污染防治$ 营造航
空港门户地区良好的
生态环境(

航空港区整体景
观系统将按)一轴,一
环,三区*布局( 一轴
即机场迎宾大道景观
轴( 一环即由南水北
调主干渠景观带和机
场高速, 京港澳高速
两侧生态林带合围形
成的港区绿环( 三区
即机场景观区, 物流
商贸景观区和临空产
业景观区( 充分利用
航空港区和高速公路
两侧的生态林带 ,古
枣林, 机场建筑群和
南水北调主干渠

0

构
建人工景观与自然生
态 景 观 和 谐 共 生 ,

)林,水,城*相互交融
的生态景观(

金水河岸护栏太低
!Xnopqrst

连日来# 有许多市民向本报打来

电话# 反映在我市大石桥附近的沿河

街'北闸口路段的金水河护栏太低#车

辆和行人混在狭窄的道路上# 行人很

容易滑倒掉进金水河中&

昨日下午# 记者随一位热心读者

从大石桥铭功路沿着沿河街向金水河

上游的北闸口查看# 只见沿路的金水

河护栏高不过膝# 部分区域横着的钢

管距地面只有
!"

厘米高# 在铁路桥

下#还有两节护栏缺失#行人和车辆很

容易直接冲进金水河中& 看到记者拍

照#几位市民纷纷表示#希望有关部门

尽快加高护栏以消除安全隐患&

本报记者 丁友明 摄

大雾锁绿城

昨天早晨#我市遭遇浓雾袭击#大部分地区能见度

在
("&!""

米# 市气象部门及时发布了大雾橙色预警

信号& 本报记者 宋 晔 摄

!少林武魂"

!"日在郑首演
本报讯!记者 成燕" 记者从省委宣传部,省旅游

局昨日召开的新闻发布会上获悉$ 由河南嵩山少林寺
武术馆和东上海国际文化影视集团, 上海美琪演出经
纪公司共同打造的功夫剧%少林武魂&在美国演出

!"#

场后$ 将于
!$

月
$%

日晚在省人民会堂举办首场汇报
演出( 随后$该剧将赶往开封,重庆,四川,广西,武汉,

贵阳,北京等省市进行国内巡演(

%少林武魂&是)少林传奇系列*功夫剧之一$该剧
是继%禅宗少林+音乐大典&之后的又一旅游演艺精品(

该剧具有浓重的戏剧性$广泛兼容了戏曲,综艺类文艺
演出的诸多艺术元素( 它以一个少林武僧的成长过程
为脉络$按照其各个成长阶段的不同内容$展示出中国
武术文化特有的人文精神$开创了功夫剧表演新形式(

据悉$该剧曾在美国演出近
"

个月共
!"#

场$成为
国内出访巡演时间最长的剧目$被文化部评为)优秀出
口文化产品*(

我市食品放心工程迎大考
!Xuv%&w(y

本报讯 !记者 孙志刚 "昨日 $市
食品药品安委会正式开展食品放心
工程综合评价及食品安全工作水平
自评( 市民对我市食品安全状况是否
满意- 将以问卷调查的形式征求大家
的意见(

这次自评是为迎接国家食品放心

工程评价组做的一次自我测评$ 也是
对我市开展该项工作一年来的检验(

自评严格按照国家制定的评价标准$

从管理指标,品种检测指标,消费者满
意度指标三个方面开展$ 突出对各个
环节的现场检查(同时$对消费者满意
度评估$ 将侧重消费者对所在地区实

施食品放心工程, 开展食品安全专项
整治工作的效果及对所在地区主要品
种和市场放心程度进行调查(

据悉$ 近期国家食品放心工程评
价组将莅临我市$ 对食品放心工程情
况进行综合评价$ 评价结果将决定我
市在全国

%!

个城市中的名次(

*+z{|}�1��456�

老战士投下郑重一票
本报讯!记者 栾月琳"为期

"

天,面向市民征求意
见的)郑州解放纪念碑概念创意设计方案展*昨天在升
达艺术馆开展(开展第一天$十几位亲历过解放郑州战
火硝烟的老战士前来参观$每人都从

$&

个纪念碑设计
方案中选出了自己中意的

%

个方案$投下郑重一票(

明年是郑州解放
'#

周年$ 在解放郑州老战士的建
议和人大代表,政协委员的呼吁下$市政府决定修建一座
)郑州解放纪念碑*$初步定于明年年初开工$

!#

月
$$

日
)郑州解放纪念日*前完工( 纪念碑设计单位郑州市雕塑
壁画设计院很快拿出了

$&

个设计方案$面向市民征求意
见(市雕塑壁画设计院院长张松正告诉记者$领衔设计师
就是)炎黄二帝*巨型雕塑的主设计师吴树华先生(

张松正表示$在备选的
(

个选址方案中$很多专家
都倾向于把纪念碑建在薛岗村委会对面江山路与天河
路交叉口东北角三角地带(这里是当年的主战场$位于
市区与黄河名胜风景区之间$又紧邻连霍高速出口$交
通便利(薛岗村愿意拿出几十亩土地用于纪念碑,纪念
馆和纪念园区的建设(

郑州植物园落户中原区
89:;<=>?@ABCADEFG

本报讯!记者 靳刚 通讯员 李亚珊 王洪"昨日$记者
从相关部门获悉$ 郑州植物园已正式落户中原区须水镇$

并开始建设$预计明年五一可以正式开园迎接游客(

正在建设中的郑州植物园位于现郑州市第二苗圃
范围内$西绕城公路以东,防汛路以北区域$建设用地
面积

)'!*)(

亩( 根据总体规划全园共分七个大区$即
入口区,科普区文化广场及展览温室区,中心湖区,专
题园区,专类园序列区,科研办公区和引种驯化区(

郑州植物园落户中原区$ 不仅会带动中原区的经
济发展$更会带动其周边生态休闲旅游业的发展(它将
与常庄千亩桃园,)绿西湖* 常庄水库和将要开工建设
的南水北调大运河共同构筑中原区 )桃花+碧水+绿西
湖*的生态新形象(

HIJKLMNOLPQ

学校办起%民俗课堂&

本报讯!记者 王影 文 宋晔 图"和面,拌馅 ,擀
皮,包饺子..冬至到了$金水区实验小学六年级的

%#

名)小厨师*忙得不亦乐乎$体验过冬至的传统习俗(

在老师的口令下$小学生们纷纷戴上厨师帽,围裙$

将衣袖撸得高高的$架势十足(

%#

名孩子分成四个小组$

进行包饺子比赛(在短短的十分钟比赛中$学生们闹出了
不少笑话$负责擀皮的学生$将皮擀成三角形,长方形$负
责包饺子的学生$把饺子都包成了包子$但)战绩*都颇为
丰富$最后孩子们一起美美地品尝了自己的手艺(

据记者调查了解$ 近九成的小学生知道并且喜欢
过圣诞节$而与圣诞节紧邻的冬至$却知之甚少( 一位
孩子家长说$家里从来都不舍得让孩子包饺子$却让孩
子淡忘了我们的传统节日$这样的)民俗课堂*学校应
该多开设一些(

�SC�� !9V "#W

柿园水厂管线大迁移
本报讯!记者 张丽霞 通讯员 李怀明"位于西环

路立交桥下的柿园水厂出厂供水主干管因长期不堪重
负$

+

年来连续爆管
!#

次$近日$这里的自来水干管管
线改移工程正式启动$ 此举将根治郑上路立交桥下频
频爆管给市民生活带来的不便( 这是记者昨日从郑州
市自来水总公司获得的消息(

昨日$在郑上路与西环路交叉口往南
%##

米的施工
现场$

(

台挖掘机,

!

台吊车正轰隆隆忙着开挖沟槽$吊
卸供水管道()柿园水厂出厂干管共有

(

条$由西向东管
径依次为

&##,,

,

!###,,

,

)##,,

,

)##,,

$ 目前全部
压在郑上路立交桥南引坡下( *据郑州市自来水总公司
供水工程管理部相关负责人介绍说$这

(

条供水干管原
来铺设的时候都在道路的两边$但随着城市发展和道路
建设$使管网刚好位于快车道的下面$长期受车辆碾压(

据介绍$ 本次工程改造的管道总长为
!#)'*'

米$

目前$ 西环路郑上路立交桥由西向南方向桥下已全线
封闭$预计

$##)

年
!

月底完工(

开了 #年的车竟是赃物
!XYZ�\]

本报讯!记者 张立 通讯员 李博"昨日$市民杨先
生没有想到$ 已经开了

+

年的车$ 竟然是一辆 )盗抢
车*( 更令他不解的是$这辆车每年还都能通过年审(

下午
(

时
$#

分许$ 特巡警三大队民警在大学路航
海路口拦下了一辆)冀

-!...)

*牌照的白色凌志轿车(

通过 )盗抢车* 网上系统查询后$ 确定该车为盗抢车/

!&&)

年$一位姓高的河北人在天津报警称该车被盗(

司机杨某可有点接受不了( 他说$车子已经开了
+

年$他才得知车子竟然是)盗抢车*(

$###

年$他以
$'

万元的价格$从朋友朱某那里买来了这辆)凌志
(##

*

型轿车(当时的过户费用得八九万元$他嫌贵就没有办
理过户(车子就这样挂着原来的牌照一开就是

+

年(杨
先生说$每年审车时$他就把车,审车费用交给朱某$由
朱某来办理$车审好后$再给他(

网上信息显示$该车是
!&&+

年在交管部门登记注
册$

!&&)

年丢失$司机是河北衡水人( 该车当时的市价
为

'#

多万(

$%%%万救灾款全部下拨
全省

$!!^�`abcd

本报讯!记者 李娜"昨日$省民政厅根据各地受灾
情况$将中央第一批救助款

'###

万元全额下拨(据悉$

救灾款将采取)实物发放*的形式$于月底之前发放到
%++*'(

万需要救济的人手里(

今年
'

,

+

月间$我省遭受了两次大的自然灾害(随
着天气越来越冷$救灾工作也进入关键阶段( 据统计$

今年冬令期间$ 全省有
%++*'(

万人需要口粮救济$需
政府救济粮

!$*&!

万吨0有
&"

万人需要衣被救济(

救灾款提倡实物发放的办法$实行政府统一采购$

确保救灾物资的质量$由乡镇直接发放到户( 同时$审
计,监察部门还要对救灾款使用情况进行监督,检查(

对挤占,挪用和贪污救灾款的行为$要坚决追究当事人
责任$绝不姑息(

楼道里悬空搭建狗窝
efg�ij�lm

本报讯!记者 张冯焱 通讯员 南南"家住大学路
的田女士在楼道里搭建起一个窝棚用来养狗$ 对门两
家邻居的生活受到严重影响$多次协商不成后$这两家
邻居把田女士告到法院(昨日$二七区人民法院正式受
理此案(

这两家邻居分别是曹某和李某$ 他们诉称自己家
和田女士住在同一个单元的六楼(今年

'

月$田女士在
六楼公共楼道中悬空搭建一个狗窝$ 他们全家每天进
出很不方便$一不小心就会碰头$家具也无法搬进和搬
出$同时$家中的电闸被封在狗窝中$电路出现故障$根
本无法维修( 为此$他们多次找田女士商量解决$但田
女士根本不予理会(

曹某和李某只好提起诉讼$ 以田女士私自在公用
面积内搭建狗窝侵犯他们合法权益并严重影响生活为
由$要求田女士拆除狗窝$李某还要求田女士赔偿自己
误工费

%##

元$精神损失费
!

元(

陈三桥污水处理工程开工
本报讯!记者 王文霞"昨日$服务郑东新区的陈三

桥污水处理及回用工程开工建设(

该项目设计总规模
$#

万吨
/

日$ 其中一期工程设
计规模

!#

万吨
/

日$工程总投资
$*)

亿元( 服务范围为
龙湖区东部,龙子湖北区,龙子湖大学园区,龙子湖南
区以及经济技术开发区东拓展区$ 服务面积

('*+"

平
方公里$服务人口

'#

万人(

区域规划

为满足郑州航空港长远发展需要 $按
照统一规划,分步实施的原则$本次规划控
制范围为南水北调中线工程与京广铁路围
合的区域$总面积

!%)

平方公里$由新郑市
所属的孟庄镇,薛店镇,龙王乡和中牟县所
属的三官庙乡,张庄镇,九龙镇的部分土地
组成(

区域内建成区面积
!$*'

平方公里$占
规划区的

&*!4

0林地,水域,历史文化遗迹
和高速公路,铁路,南水北调中线工程两侧
控制区域及其他非建设用地规模约

()

平方
公里0规划建设用地规模约

++*(

平方公里(

预期
$#%"

年总人口
(#

万人左右
0

其中为航
空港服务的就业人口约

!#

万人(

功能分区

根据规划$按照)区港一体,

协调发展*的理念$航空港地区
整体按)一核二区*布局

0

)一核*

即机场核心区
0

)二区*即机场北
部的物流商贸区和南部的临空
产业区(

机场核心区范围为机场高
速以东,南水北调中线工程总干

渠以西,规划的机场北侧东西向
快速路

1

距机场迎宾大道约
%*$

公里
5

以南和省道
!#$

以北的区
域
0

总面积
()

平方公里左右
0

其
中规划机场建设用地约

%'

平方
公里(

物流商贸区为规划的机场北
侧东西向快速路以北的区域

0

规划

建设用地面积约
!'

平方公里( 该
区域以航空物流,

6-

产业研发,商
业贸易以及休闲居住功能为主

0

主
要布局航空货运中心物流园,航
空物流加工区,

6-

产业及研发基
地,商住与生态休闲区等(

临空产业区为省道
!#$

南侧
区域

0

规划建设用地面积约
$'

平
方公里( 该区域以加工制造功能
为主

0

主要布局工业园区,高新技
术产业园区,临港物流园区等(

构建中枢航线网络

根据郑州国际航空枢纽建
设时序$分三个阶段有序推进中
枢航线网络建设 ( 第一阶段
1$##+3$#!#

年
5

/发展和完善)点
对点*航线网络( 在已有航线基
础上

0

加密至北京,上海,广州等
中心城市的航班

0

航班密度达到
每天

!#3!"

班
8

逐步加大郑州至
沿海开放城市和西部区域中心
城市的航班密度

0

达到每天
$3'

班
8

全面开通西安,南昌,合肥等
省会城市航线

8

陆续开通烟台,

汕头,湛江等沿海开放城市及丽

江, 黄山等主要旅游城市的航
线

8

积极争取开通直航台湾的包
机( 航线数量由目前的

%+

条增
加到

'#

条左右
0

航班量由现在
的每天

!"#

班增加到每天
%##

班左右( 努力开辟国际客运航
线

0

重点开发通达东亚 ,东南亚
主要国家的定期直航航线

0

积极
争取开通北美航线

8

增加主要货
物来源地或目的地的全货运航
班
0

重点发展面向南亚,中东,非
洲以及欧盟国家的航线(

第二阶段
1$#!!9$#$#

年
5

/

构建国内中枢航线网络(积极培
育网络型基地航空公司

0

重点建
设以郑州机场为核心,国内转国
内的)轮辐式*中枢航线网络

0

着
力增加客货中转流量

0

使郑州机
场在航线网络结构,航线覆盖范
围,航班密度,旅客中转比例等
方面达到枢纽机场的要求

0

初步
形成每天

$3%

个衔接良好的航
班波(

第三阶段
1$#$!3$#%"

年
5

/

全面建设通达全球的航线网络(

重点发展国内转国际,国际转国
内和国际转国际航线

0

优化航线
网络结构

0

提高枢纽运行质量
0

形
成每天

(3'

个高质量的航班波(

人工景观
自然景观
和谐共生

规划明确提出 $

要加强环境保护 $搞
好污染防治$ 营造航
空港门户地区良好的
生态环境(

航空港区整体景
观系统将按)一轴,一
环,三区*布局( 一轴
即机场迎宾大道景观
轴( 一环即由南水北
调主干渠景观带和机
场高速, 京港澳高速
两侧生态林带合围形
成的港区绿环( 三区
即机场景观区, 物流
商贸景观区和临空产
业景观区( 充分利用
航空港区和高速公路
两侧的生态林带 ,古
枣林, 机场建筑群和
南水北调主干渠

0

构
建人工景观与自然生
态 景 观 和 谐 共 生 ,

)林,水,城*相互交融
的生态景观(

金水河岸护栏太低
!Xnopqrst

连日来# 有许多市民向本报打来

电话# 反映在我市大石桥附近的沿河

街'北闸口路段的金水河护栏太低#车

辆和行人混在狭窄的道路上# 行人很

容易滑倒掉进金水河中&

昨日下午# 记者随一位热心读者

从大石桥铭功路沿着沿河街向金水河

上游的北闸口查看# 只见沿路的金水

河护栏高不过膝# 部分区域横着的钢

管距地面只有
!"

厘米高# 在铁路桥

下#还有两节护栏缺失#行人和车辆很

容易直接冲进金水河中& 看到记者拍

照#几位市民纷纷表示#希望有关部门

尽快加高护栏以消除安全隐患&

本报记者 丁友明 摄

大雾锁绿城

昨天早晨#我市遭遇浓雾袭击#大部分地区能见度

在
("&!""

米# 市气象部门及时发布了大雾橙色预警

信号& 本报记者 宋 晔 摄

!少林武魂"

!"日在郑首演
本报讯!记者 成燕" 记者从省委宣传部,省旅游

局昨日召开的新闻发布会上获悉$ 由河南嵩山少林寺
武术馆和东上海国际文化影视集团, 上海美琪演出经
纪公司共同打造的功夫剧%少林武魂&在美国演出

!"#

场后$ 将于
!$

月
$%

日晚在省人民会堂举办首场汇报
演出( 随后$该剧将赶往开封,重庆,四川,广西,武汉,

贵阳,北京等省市进行国内巡演(

%少林武魂&是)少林传奇系列*功夫剧之一$该剧
是继%禅宗少林+音乐大典&之后的又一旅游演艺精品(

该剧具有浓重的戏剧性$广泛兼容了戏曲,综艺类文艺
演出的诸多艺术元素( 它以一个少林武僧的成长过程
为脉络$按照其各个成长阶段的不同内容$展示出中国
武术文化特有的人文精神$开创了功夫剧表演新形式(

据悉$该剧曾在美国演出近
"

个月共
!"#

场$成为
国内出访巡演时间最长的剧目$被文化部评为)优秀出
口文化产品*(

我市食品放心工程迎大考
!Xuv%&w(y

本报讯 !记者 孙志刚 "昨日 $市
食品药品安委会正式开展食品放心
工程综合评价及食品安全工作水平
自评( 市民对我市食品安全状况是否
满意- 将以问卷调查的形式征求大家
的意见(

这次自评是为迎接国家食品放心

工程评价组做的一次自我测评$ 也是
对我市开展该项工作一年来的检验(

自评严格按照国家制定的评价标准$

从管理指标,品种检测指标,消费者满
意度指标三个方面开展$ 突出对各个
环节的现场检查(同时$对消费者满意
度评估$ 将侧重消费者对所在地区实

施食品放心工程, 开展食品安全专项
整治工作的效果及对所在地区主要品
种和市场放心程度进行调查(

据悉$ 近期国家食品放心工程评
价组将莅临我市$ 对食品放心工程情
况进行综合评价$ 评价结果将决定我
市在全国

%!

个城市中的名次(

*+z{|}�1��456�

老战士投下郑重一票
本报讯!记者 栾月琳"为期

"

天,面向市民征求意
见的)郑州解放纪念碑概念创意设计方案展*昨天在升
达艺术馆开展(开展第一天$十几位亲历过解放郑州战
火硝烟的老战士前来参观$每人都从

$&

个纪念碑设计
方案中选出了自己中意的

%

个方案$投下郑重一票(

明年是郑州解放
'#

周年$ 在解放郑州老战士的建
议和人大代表,政协委员的呼吁下$市政府决定修建一座
)郑州解放纪念碑*$初步定于明年年初开工$

!#

月
$$

日
)郑州解放纪念日*前完工( 纪念碑设计单位郑州市雕塑
壁画设计院很快拿出了

$&

个设计方案$面向市民征求意
见(市雕塑壁画设计院院长张松正告诉记者$领衔设计师
就是)炎黄二帝*巨型雕塑的主设计师吴树华先生(

张松正表示$在备选的
(

个选址方案中$很多专家
都倾向于把纪念碑建在薛岗村委会对面江山路与天河
路交叉口东北角三角地带(这里是当年的主战场$位于
市区与黄河名胜风景区之间$又紧邻连霍高速出口$交
通便利(薛岗村愿意拿出几十亩土地用于纪念碑,纪念
馆和纪念园区的建设(

郑州植物园落户中原区
89:;<=>?@ABCADEFG

本报讯!记者 靳刚 通讯员 李亚珊 王洪"昨日$记者
从相关部门获悉$ 郑州植物园已正式落户中原区须水镇$

并开始建设$预计明年五一可以正式开园迎接游客(

正在建设中的郑州植物园位于现郑州市第二苗圃
范围内$西绕城公路以东,防汛路以北区域$建设用地
面积

)'!*)(

亩( 根据总体规划全园共分七个大区$即
入口区,科普区文化广场及展览温室区,中心湖区,专
题园区,专类园序列区,科研办公区和引种驯化区(

郑州植物园落户中原区$ 不仅会带动中原区的经
济发展$更会带动其周边生态休闲旅游业的发展(它将
与常庄千亩桃园,)绿西湖* 常庄水库和将要开工建设
的南水北调大运河共同构筑中原区 )桃花+碧水+绿西
湖*的生态新形象(

HIJKLMNOLPQ

学校办起%民俗课堂&

本报讯!记者 王影 文 宋晔 图"和面,拌馅 ,擀
皮,包饺子..冬至到了$金水区实验小学六年级的

%#

名)小厨师*忙得不亦乐乎$体验过冬至的传统习俗(

在老师的口令下$小学生们纷纷戴上厨师帽,围裙$

将衣袖撸得高高的$架势十足(

%#

名孩子分成四个小组$

进行包饺子比赛(在短短的十分钟比赛中$学生们闹出了
不少笑话$负责擀皮的学生$将皮擀成三角形,长方形$负
责包饺子的学生$把饺子都包成了包子$但)战绩*都颇为
丰富$最后孩子们一起美美地品尝了自己的手艺(

据记者调查了解$ 近九成的小学生知道并且喜欢
过圣诞节$而与圣诞节紧邻的冬至$却知之甚少( 一位
孩子家长说$家里从来都不舍得让孩子包饺子$却让孩
子淡忘了我们的传统节日$这样的)民俗课堂*学校应
该多开设一些(

�SC�� !9V "#W

柿园水厂管线大迁移
本报讯!记者 张丽霞 通讯员 李怀明"位于西环

路立交桥下的柿园水厂出厂供水主干管因长期不堪重
负$

+

年来连续爆管
!#

次$近日$这里的自来水干管管
线改移工程正式启动$ 此举将根治郑上路立交桥下频
频爆管给市民生活带来的不便( 这是记者昨日从郑州
市自来水总公司获得的消息(

昨日$在郑上路与西环路交叉口往南
%##

米的施工
现场$

(

台挖掘机,

!

台吊车正轰隆隆忙着开挖沟槽$吊
卸供水管道()柿园水厂出厂干管共有

(

条$由西向东管
径依次为

&##,,

,

!###,,

,

)##,,

,

)##,,

$ 目前全部
压在郑上路立交桥南引坡下( *据郑州市自来水总公司
供水工程管理部相关负责人介绍说$这

(

条供水干管原
来铺设的时候都在道路的两边$但随着城市发展和道路
建设$使管网刚好位于快车道的下面$长期受车辆碾压(

据介绍$ 本次工程改造的管道总长为
!#)'*'

米$

目前$ 西环路郑上路立交桥由西向南方向桥下已全线
封闭$预计

$##)

年
!

月底完工(

开了 #年的车竟是赃物
!XYZ�\]

本报讯!记者 张立 通讯员 李博"昨日$市民杨先
生没有想到$ 已经开了

+

年的车$ 竟然是一辆 )盗抢
车*( 更令他不解的是$这辆车每年还都能通过年审(

下午
(

时
$#

分许$ 特巡警三大队民警在大学路航
海路口拦下了一辆)冀

-!...)

*牌照的白色凌志轿车(

通过 )盗抢车* 网上系统查询后$ 确定该车为盗抢车/

!&&)

年$一位姓高的河北人在天津报警称该车被盗(

司机杨某可有点接受不了( 他说$车子已经开了
+

年$他才得知车子竟然是)盗抢车*(

$###

年$他以
$'

万元的价格$从朋友朱某那里买来了这辆)凌志
(##

*

型轿车(当时的过户费用得八九万元$他嫌贵就没有办
理过户(车子就这样挂着原来的牌照一开就是

+

年(杨
先生说$每年审车时$他就把车,审车费用交给朱某$由
朱某来办理$车审好后$再给他(

网上信息显示$该车是
!&&+

年在交管部门登记注
册$

!&&)

年丢失$司机是河北衡水人( 该车当时的市价
为

'#

多万(

$%%%万救灾款全部下拨
全省

$!!^�`abcd

本报讯!记者 李娜"昨日$省民政厅根据各地受灾
情况$将中央第一批救助款

'###

万元全额下拨(据悉$

救灾款将采取)实物发放*的形式$于月底之前发放到
%++*'(

万需要救济的人手里(

今年
'

,

+

月间$我省遭受了两次大的自然灾害(随
着天气越来越冷$救灾工作也进入关键阶段( 据统计$

今年冬令期间$ 全省有
%++*'(

万人需要口粮救济$需
政府救济粮

!$*&!

万吨0有
&"

万人需要衣被救济(

救灾款提倡实物发放的办法$实行政府统一采购$

确保救灾物资的质量$由乡镇直接发放到户( 同时$审
计,监察部门还要对救灾款使用情况进行监督,检查(

对挤占,挪用和贪污救灾款的行为$要坚决追究当事人
责任$绝不姑息(

楼道里悬空搭建狗窝
efg�ij�lm

本报讯!记者 张冯焱 通讯员 南南"家住大学路
的田女士在楼道里搭建起一个窝棚用来养狗$ 对门两
家邻居的生活受到严重影响$多次协商不成后$这两家
邻居把田女士告到法院(昨日$二七区人民法院正式受
理此案(

这两家邻居分别是曹某和李某$ 他们诉称自己家
和田女士住在同一个单元的六楼(今年

'

月$田女士在
六楼公共楼道中悬空搭建一个狗窝$ 他们全家每天进
出很不方便$一不小心就会碰头$家具也无法搬进和搬
出$同时$家中的电闸被封在狗窝中$电路出现故障$根
本无法维修( 为此$他们多次找田女士商量解决$但田
女士根本不予理会(

曹某和李某只好提起诉讼$ 以田女士私自在公用
面积内搭建狗窝侵犯他们合法权益并严重影响生活为
由$要求田女士拆除狗窝$李某还要求田女士赔偿自己
误工费

%##

元$精神损失费
!

元(

陈三桥污水处理工程开工
本报讯!记者 王文霞"昨日$服务郑东新区的陈三

桥污水处理及回用工程开工建设(

该项目设计总规模
$#

万吨
/

日$ 其中一期工程设
计规模

!#

万吨
/

日$工程总投资
$*)

亿元( 服务范围为
龙湖区东部,龙子湖北区,龙子湖大学园区,龙子湖南
区以及经济技术开发区东拓展区$ 服务面积

('*+"

平
方公里$服务人口

'#

万人(

功能分区

根据规划$按照)区港一体,

协调发展*的理念$航空港地区
整体按)一核二区*布局

0

)一核*

即机场核心区
0

)二区*即机场北
部的物流商贸区和南部的临空
产业区(

机场核心区范围为机场高
速以东,南水北调中线工程总干

渠以西,规划的机场北侧东西向
快速路

1

距机场迎宾大道约
%*$

公里
5

以南和省道
!#$

以北的区
域
0

总面积
()

平方公里左右
0

其
中规划机场建设用地约

%'

平方
公里(

物流商贸区为规划的机场北
侧东西向快速路以北的区域

0

规划

建设用地面积约
!'

平方公里( 该
区域以航空物流,

6-

产业研发,商
业贸易以及休闲居住功能为主

0

主
要布局航空货运中心物流园,航
空物流加工区,

6-

产业及研发基
地,商住与生态休闲区等(

临空产业区为省道
!#$

南侧
区域

0

规划建设用地面积约
$'

平
方公里( 该区域以加工制造功能
为主

0

主要布局工业园区,高新技
术产业园区,临港物流园区等(

构建中枢航线网络

根据郑州国际航空枢纽建
设时序$分三个阶段有序推进中
枢航线网络建设 ( 第一阶段
1$##+3$#!#

年
5

/发展和完善)点
对点*航线网络( 在已有航线基
础上

0

加密至北京,上海,广州等
中心城市的航班

0

航班密度达到
每天

!#3!"

班
8

逐步加大郑州至
沿海开放城市和西部区域中心
城市的航班密度

0

达到每天
$3'

班
8

全面开通西安,南昌,合肥等
省会城市航线

8

陆续开通烟台,

汕头,湛江等沿海开放城市及丽

江, 黄山等主要旅游城市的航
线

8

积极争取开通直航台湾的包
机( 航线数量由目前的

%+

条增
加到

'#

条左右
0

航班量由现在
的每天

!"#

班增加到每天
%##

班左右( 努力开辟国际客运航
线

0

重点开发通达东亚 ,东南亚
主要国家的定期直航航线

0

积极
争取开通北美航线

8

增加主要货
物来源地或目的地的全货运航
班
0

重点发展面向南亚,中东,非
洲以及欧盟国家的航线(

第二阶段
1$#!!9$#$#

年
5

/

构建国内中枢航线网络(积极培
育网络型基地航空公司

0

重点建
设以郑州机场为核心,国内转国
内的)轮辐式*中枢航线网络

0

着
力增加客货中转流量

0

使郑州机
场在航线网络结构,航线覆盖范
围,航班密度,旅客中转比例等
方面达到枢纽机场的要求

0

初步
形成每天

$3%

个衔接良好的航
班波(

第三阶段
1$#$!3$#%"

年
5

/

全面建设通达全球的航线网络(

重点发展国内转国际,国际转国
内和国际转国际航线

0

优化航线
网络结构

0

提高枢纽运行质量
0

形
成每天

(3'

个高质量的航班波(

人工景观
自然景观
和谐共生

规划明确提出 $

要加强环境保护 $搞
好污染防治$ 营造航
空港门户地区良好的
生态环境(

航空港区整体景
观系统将按)一轴,一
环,三区*布局( 一轴
即机场迎宾大道景观
轴( 一环即由南水北
调主干渠景观带和机
场高速, 京港澳高速
两侧生态林带合围形
成的港区绿环( 三区
即机场景观区, 物流
商贸景观区和临空产
业景观区( 充分利用
航空港区和高速公路
两侧的生态林带 ,古
枣林, 机场建筑群和
南水北调主干渠

0

构
建人工景观与自然生
态 景 观 和 谐 共 生 ,

)林,水,城*相互交融
的生态景观(

金水河岸护栏太低
!Xnopqrst

连日来# 有许多市民向本报打来

电话# 反映在我市大石桥附近的沿河

街'北闸口路段的金水河护栏太低#车

辆和行人混在狭窄的道路上# 行人很

容易滑倒掉进金水河中&

昨日下午# 记者随一位热心读者

从大石桥铭功路沿着沿河街向金水河

上游的北闸口查看# 只见沿路的金水

河护栏高不过膝# 部分区域横着的钢

管距地面只有
!"

厘米高# 在铁路桥

下#还有两节护栏缺失#行人和车辆很

容易直接冲进金水河中& 看到记者拍

照#几位市民纷纷表示#希望有关部门

尽快加高护栏以消除安全隐患&

本报记者 丁友明 摄

大雾锁绿城

昨天早晨#我市遭遇浓雾袭击#大部分地区能见度

在
("&!""

米# 市气象部门及时发布了大雾橙色预警

信号& 本报记者 宋 晔 摄

!少林武魂"

!"日在郑首演
本报讯!记者 成燕" 记者从省委宣传部,省旅游

局昨日召开的新闻发布会上获悉$ 由河南嵩山少林寺
武术馆和东上海国际文化影视集团, 上海美琪演出经
纪公司共同打造的功夫剧%少林武魂&在美国演出

!"#

场后$ 将于
!$

月
$%

日晚在省人民会堂举办首场汇报
演出( 随后$该剧将赶往开封,重庆,四川,广西,武汉,

贵阳,北京等省市进行国内巡演(

%少林武魂&是)少林传奇系列*功夫剧之一$该剧
是继%禅宗少林+音乐大典&之后的又一旅游演艺精品(

该剧具有浓重的戏剧性$广泛兼容了戏曲,综艺类文艺
演出的诸多艺术元素( 它以一个少林武僧的成长过程
为脉络$按照其各个成长阶段的不同内容$展示出中国
武术文化特有的人文精神$开创了功夫剧表演新形式(

据悉$该剧曾在美国演出近
"

个月共
!"#

场$成为
国内出访巡演时间最长的剧目$被文化部评为)优秀出
口文化产品*(

我市食品放心工程迎大考
!Xuv%&w(y

本报讯 !记者 孙志刚 "昨日 $市
食品药品安委会正式开展食品放心
工程综合评价及食品安全工作水平
自评( 市民对我市食品安全状况是否
满意- 将以问卷调查的形式征求大家
的意见(

这次自评是为迎接国家食品放心

工程评价组做的一次自我测评$ 也是
对我市开展该项工作一年来的检验(

自评严格按照国家制定的评价标准$

从管理指标,品种检测指标,消费者满
意度指标三个方面开展$ 突出对各个
环节的现场检查(同时$对消费者满意
度评估$ 将侧重消费者对所在地区实

施食品放心工程, 开展食品安全专项
整治工作的效果及对所在地区主要品
种和市场放心程度进行调查(

据悉$ 近期国家食品放心工程评
价组将莅临我市$ 对食品放心工程情
况进行综合评价$ 评价结果将决定我
市在全国

%!

个城市中的名次(

*+z{|}�1��456�

老战士投下郑重一票
本报讯!记者 栾月琳"为期

"

天,面向市民征求意
见的)郑州解放纪念碑概念创意设计方案展*昨天在升
达艺术馆开展(开展第一天$十几位亲历过解放郑州战
火硝烟的老战士前来参观$每人都从

$&

个纪念碑设计
方案中选出了自己中意的

%

个方案$投下郑重一票(

明年是郑州解放
'#

周年$ 在解放郑州老战士的建
议和人大代表,政协委员的呼吁下$市政府决定修建一座
)郑州解放纪念碑*$初步定于明年年初开工$

!#

月
$$

日
)郑州解放纪念日*前完工( 纪念碑设计单位郑州市雕塑
壁画设计院很快拿出了

$&

个设计方案$面向市民征求意
见(市雕塑壁画设计院院长张松正告诉记者$领衔设计师
就是)炎黄二帝*巨型雕塑的主设计师吴树华先生(

张松正表示$在备选的
(

个选址方案中$很多专家
都倾向于把纪念碑建在薛岗村委会对面江山路与天河
路交叉口东北角三角地带(这里是当年的主战场$位于
市区与黄河名胜风景区之间$又紧邻连霍高速出口$交
通便利(薛岗村愿意拿出几十亩土地用于纪念碑,纪念
馆和纪念园区的建设(

郑州植物园落户中原区
89:;<=>?@ABCADEFG

本报讯!记者 靳刚 通讯员 李亚珊 王洪"昨日$记者
从相关部门获悉$ 郑州植物园已正式落户中原区须水镇$

并开始建设$预计明年五一可以正式开园迎接游客(

正在建设中的郑州植物园位于现郑州市第二苗圃
范围内$西绕城公路以东,防汛路以北区域$建设用地
面积

)'!*)(

亩( 根据总体规划全园共分七个大区$即
入口区,科普区文化广场及展览温室区,中心湖区,专
题园区,专类园序列区,科研办公区和引种驯化区(

郑州植物园落户中原区$ 不仅会带动中原区的经
济发展$更会带动其周边生态休闲旅游业的发展(它将
与常庄千亩桃园,)绿西湖* 常庄水库和将要开工建设
的南水北调大运河共同构筑中原区 )桃花+碧水+绿西
湖*的生态新形象(

HIJKLMNOLPQ

学校办起%民俗课堂&

本报讯!记者 王影 文 宋晔 图"和面,拌馅 ,擀
皮,包饺子..冬至到了$金水区实验小学六年级的

%#

名)小厨师*忙得不亦乐乎$体验过冬至的传统习俗(

在老师的口令下$小学生们纷纷戴上厨师帽,围裙$

将衣袖撸得高高的$架势十足(

%#

名孩子分成四个小组$

进行包饺子比赛(在短短的十分钟比赛中$学生们闹出了
不少笑话$负责擀皮的学生$将皮擀成三角形,长方形$负
责包饺子的学生$把饺子都包成了包子$但)战绩*都颇为
丰富$最后孩子们一起美美地品尝了自己的手艺(

据记者调查了解$ 近九成的小学生知道并且喜欢
过圣诞节$而与圣诞节紧邻的冬至$却知之甚少( 一位
孩子家长说$家里从来都不舍得让孩子包饺子$却让孩
子淡忘了我们的传统节日$这样的)民俗课堂*学校应
该多开设一些(

�SC�� !9V "#W

柿园水厂管线大迁移
本报讯!记者 张丽霞 通讯员 李怀明"位于西环

路立交桥下的柿园水厂出厂供水主干管因长期不堪重
负$

+

年来连续爆管
!#

次$近日$这里的自来水干管管
线改移工程正式启动$ 此举将根治郑上路立交桥下频
频爆管给市民生活带来的不便( 这是记者昨日从郑州
市自来水总公司获得的消息(

昨日$在郑上路与西环路交叉口往南
%##

米的施工
现场$

(

台挖掘机,

!

台吊车正轰隆隆忙着开挖沟槽$吊
卸供水管道()柿园水厂出厂干管共有

(

条$由西向东管
径依次为

&##,,

,

!###,,

,

)##,,

,

)##,,

$ 目前全部
压在郑上路立交桥南引坡下( *据郑州市自来水总公司
供水工程管理部相关负责人介绍说$这

(

条供水干管原
来铺设的时候都在道路的两边$但随着城市发展和道路
建设$使管网刚好位于快车道的下面$长期受车辆碾压(

据介绍$ 本次工程改造的管道总长为
!#)'*'

米$

目前$ 西环路郑上路立交桥由西向南方向桥下已全线
封闭$预计

$##)

年
!

月底完工(

开了 #年的车竟是赃物
!XYZ�\]

本报讯!记者 张立 通讯员 李博"昨日$市民杨先
生没有想到$ 已经开了

+

年的车$ 竟然是一辆 )盗抢
车*( 更令他不解的是$这辆车每年还都能通过年审(

下午
(

时
$#

分许$ 特巡警三大队民警在大学路航
海路口拦下了一辆)冀

-!...)

*牌照的白色凌志轿车(

通过 )盗抢车* 网上系统查询后$ 确定该车为盗抢车/

!&&)

年$一位姓高的河北人在天津报警称该车被盗(

司机杨某可有点接受不了( 他说$车子已经开了
+

年$他才得知车子竟然是)盗抢车*(

$###

年$他以
$'

万元的价格$从朋友朱某那里买来了这辆)凌志
(##

*

型轿车(当时的过户费用得八九万元$他嫌贵就没有办
理过户(车子就这样挂着原来的牌照一开就是

+

年(杨
先生说$每年审车时$他就把车,审车费用交给朱某$由
朱某来办理$车审好后$再给他(

网上信息显示$该车是
!&&+

年在交管部门登记注
册$

!&&)

年丢失$司机是河北衡水人( 该车当时的市价
为

'#

多万(

$%%%万救灾款全部下拨
全省

$!!^�`abcd

本报讯!记者 李娜"昨日$省民政厅根据各地受灾
情况$将中央第一批救助款

'###

万元全额下拨(据悉$

救灾款将采取)实物发放*的形式$于月底之前发放到
%++*'(

万需要救济的人手里(

今年
'

,

+

月间$我省遭受了两次大的自然灾害(随
着天气越来越冷$救灾工作也进入关键阶段( 据统计$

今年冬令期间$ 全省有
%++*'(

万人需要口粮救济$需
政府救济粮

!$*&!

万吨0有
&"

万人需要衣被救济(

救灾款提倡实物发放的办法$实行政府统一采购$

确保救灾物资的质量$由乡镇直接发放到户( 同时$审
计,监察部门还要对救灾款使用情况进行监督,检查(

对挤占,挪用和贪污救灾款的行为$要坚决追究当事人
责任$绝不姑息(

楼道里悬空搭建狗窝
efg�ij�lm

本报讯!记者 张冯焱 通讯员 南南"家住大学路
的田女士在楼道里搭建起一个窝棚用来养狗$ 对门两
家邻居的生活受到严重影响$多次协商不成后$这两家
邻居把田女士告到法院(昨日$二七区人民法院正式受
理此案(

这两家邻居分别是曹某和李某$ 他们诉称自己家
和田女士住在同一个单元的六楼(今年

'

月$田女士在
六楼公共楼道中悬空搭建一个狗窝$ 他们全家每天进
出很不方便$一不小心就会碰头$家具也无法搬进和搬
出$同时$家中的电闸被封在狗窝中$电路出现故障$根
本无法维修( 为此$他们多次找田女士商量解决$但田
女士根本不予理会(

曹某和李某只好提起诉讼$ 以田女士私自在公用
面积内搭建狗窝侵犯他们合法权益并严重影响生活为
由$要求田女士拆除狗窝$李某还要求田女士赔偿自己
误工费

%##

元$精神损失费
!

元(

陈三桥污水处理工程开工
本报讯!记者 王文霞"昨日$服务郑东新区的陈三

桥污水处理及回用工程开工建设(

该项目设计总规模
$#

万吨
/

日$ 其中一期工程设
计规模

!#

万吨
/

日$工程总投资
$*)

亿元( 服务范围为
龙湖区东部,龙子湖北区,龙子湖大学园区,龙子湖南
区以及经济技术开发区东拓展区$ 服务面积

('*+"

平
方公里$服务人口

'#

万人(

功能分区

根据规划$按照)区港一体,

协调发展*的理念$航空港地区
整体按)一核二区*布局

0

)一核*

即机场核心区
0

)二区*即机场北
部的物流商贸区和南部的临空
产业区(

机场核心区范围为机场高
速以东,南水北调中线工程总干

渠以西,规划的机场北侧东西向
快速路

1

距机场迎宾大道约
%*$

公里
5

以南和省道
!#$

以北的区
域
0

总面积
()

平方公里左右
0

其
中规划机场建设用地约

%'

平方
公里(

物流商贸区为规划的机场北
侧东西向快速路以北的区域

0

规划

建设用地面积约
!'

平方公里( 该
区域以航空物流,

6-

产业研发,商
业贸易以及休闲居住功能为主

0

主
要布局航空货运中心物流园,航
空物流加工区,

6-

产业及研发基
地,商住与生态休闲区等(

临空产业区为省道
!#$

南侧
区域

0

规划建设用地面积约
$'

平
方公里( 该区域以加工制造功能
为主

0

主要布局工业园区,高新技
术产业园区,临港物流园区等(

构建中枢航线网络

根据郑州国际航空枢纽建
设时序$分三个阶段有序推进中
枢航线网络建设 ( 第一阶段
1$##+3$#!#

年
5

/发展和完善)点
对点*航线网络( 在已有航线基
础上

0

加密至北京,上海,广州等
中心城市的航班

0

航班密度达到
每天

!#3!"

班
8

逐步加大郑州至
沿海开放城市和西部区域中心
城市的航班密度

0

达到每天
$3'

班
8

全面开通西安,南昌,合肥等
省会城市航线

8

陆续开通烟台,

汕头,湛江等沿海开放城市及丽

江, 黄山等主要旅游城市的航
线

8

积极争取开通直航台湾的包
机( 航线数量由目前的

%+

条增
加到

'#

条左右
0

航班量由现在
的每天

!"#

班增加到每天
%##

班左右( 努力开辟国际客运航
线

0

重点开发通达东亚 ,东南亚
主要国家的定期直航航线

0

积极
争取开通北美航线

8

增加主要货
物来源地或目的地的全货运航
班
0

重点发展面向南亚,中东,非
洲以及欧盟国家的航线(

第二阶段
1$#!!9$#$#

年
5

/

构建国内中枢航线网络(积极培
育网络型基地航空公司

0

重点建
设以郑州机场为核心,国内转国
内的)轮辐式*中枢航线网络

0

着
力增加客货中转流量

0

使郑州机
场在航线网络结构,航线覆盖范
围,航班密度,旅客中转比例等
方面达到枢纽机场的要求

0

初步
形成每天

$3%

个衔接良好的航
班波(

第三阶段
1$#$!3$#%"

年
5

/

全面建设通达全球的航线网络(

重点发展国内转国际,国际转国
内和国际转国际航线

0

优化航线
网络结构

0

提高枢纽运行质量
0

形
成每天

(3'

个高质量的航班波(

人工景观
自然景观
和谐共生

规划明确提出 $

要加强环境保护 $搞
好污染防治$ 营造航
空港门户地区良好的
生态环境(

航空港区整体景
观系统将按)一轴,一
环,三区*布局( 一轴
即机场迎宾大道景观
轴( 一环即由南水北
调主干渠景观带和机
场高速, 京港澳高速
两侧生态林带合围形
成的港区绿环( 三区
即机场景观区, 物流
商贸景观区和临空产
业景观区( 充分利用
航空港区和高速公路
两侧的生态林带 ,古
枣林, 机场建筑群和
南水北调主干渠

0

构
建人工景观与自然生
态 景 观 和 谐 共 生 ,

)林,水,城*相互交融
的生态景观(

金水河岸护栏太低
!Xnopqrst

连日来# 有许多市民向本报打来

电话# 反映在我市大石桥附近的沿河

街'北闸口路段的金水河护栏太低#车

辆和行人混在狭窄的道路上# 行人很

容易滑倒掉进金水河中&

昨日下午# 记者随一位热心读者

从大石桥铭功路沿着沿河街向金水河

上游的北闸口查看# 只见沿路的金水

河护栏高不过膝# 部分区域横着的钢

管距地面只有
!"

厘米高# 在铁路桥

下#还有两节护栏缺失#行人和车辆很

容易直接冲进金水河中& 看到记者拍

照#几位市民纷纷表示#希望有关部门

尽快加高护栏以消除安全隐患&

本报记者 丁友明 摄

大雾锁绿城

昨天早晨#我市遭遇浓雾袭击#大部分地区能见度

在
("&!""

米# 市气象部门及时发布了大雾橙色预警

信号& 本报记者 宋 晔 摄

!"#$%&'()*+,-./012345

!"#$%&'()*+,-

!少林武魂"

!"日在郑首演
本报讯!记者 成燕" 记者从省委宣传部,省旅游

局昨日召开的新闻发布会上获悉$ 由河南嵩山少林寺
武术馆和东上海国际文化影视集团, 上海美琪演出经
纪公司共同打造的功夫剧%少林武魂&在美国演出

!"#

场后$ 将于
!$

月
$%

日晚在省人民会堂举办首场汇报
演出( 随后$该剧将赶往开封,重庆,四川,广西,武汉,

贵阳,北京等省市进行国内巡演(

%少林武魂&是)少林传奇系列*功夫剧之一$该剧
是继%禅宗少林+音乐大典&之后的又一旅游演艺精品(

该剧具有浓重的戏剧性$广泛兼容了戏曲,综艺类文艺
演出的诸多艺术元素( 它以一个少林武僧的成长过程
为脉络$按照其各个成长阶段的不同内容$展示出中国
武术文化特有的人文精神$开创了功夫剧表演新形式(

据悉$该剧曾在美国演出近
"

个月共
!"#

场$成为
国内出访巡演时间最长的剧目$被文化部评为)优秀出
口文化产品*(

我市食品放心工程迎大考
!Xuv%&w(y

本报讯 !记者 孙志刚 "昨日 $市
食品药品安委会正式开展食品放心
工程综合评价及食品安全工作水平
自评( 市民对我市食品安全状况是否
满意- 将以问卷调查的形式征求大家
的意见(

这次自评是为迎接国家食品放心

工程评价组做的一次自我测评$ 也是
对我市开展该项工作一年来的检验(

自评严格按照国家制定的评价标准$

从管理指标,品种检测指标,消费者满
意度指标三个方面开展$ 突出对各个
环节的现场检查(同时$对消费者满意
度评估$ 将侧重消费者对所在地区实

施食品放心工程, 开展食品安全专项
整治工作的效果及对所在地区主要品
种和市场放心程度进行调查(

据悉$ 近期国家食品放心工程评
价组将莅临我市$ 对食品放心工程情
况进行综合评价$ 评价结果将决定我
市在全国

%!

个城市中的名次(

*+z{|}�1��456�

老战士投下郑重一票
本报讯!记者 栾月琳"为期

"

天,面向市民征求意
见的)郑州解放纪念碑概念创意设计方案展*昨天在升
达艺术馆开展(开展第一天$十几位亲历过解放郑州战
火硝烟的老战士前来参观$每人都从

$&

个纪念碑设计
方案中选出了自己中意的

%

个方案$投下郑重一票(

明年是郑州解放
'#

周年$ 在解放郑州老战士的建
议和人大代表,政协委员的呼吁下$市政府决定修建一座
)郑州解放纪念碑*$初步定于明年年初开工$

!#

月
$$

日
)郑州解放纪念日*前完工( 纪念碑设计单位郑州市雕塑
壁画设计院很快拿出了

$&

个设计方案$面向市民征求意
见(市雕塑壁画设计院院长张松正告诉记者$领衔设计师
就是)炎黄二帝*巨型雕塑的主设计师吴树华先生(

张松正表示$在备选的
(

个选址方案中$很多专家
都倾向于把纪念碑建在薛岗村委会对面江山路与天河
路交叉口东北角三角地带(这里是当年的主战场$位于
市区与黄河名胜风景区之间$又紧邻连霍高速出口$交
通便利(薛岗村愿意拿出几十亩土地用于纪念碑,纪念
馆和纪念园区的建设(

郑州植物园落户中原区
89:;<=>?@ABCADEFG

本报讯!记者 靳刚 通讯员 李亚珊 王洪"昨日$记者
从相关部门获悉$ 郑州植物园已正式落户中原区须水镇$

并开始建设$预计明年五一可以正式开园迎接游客(

正在建设中的郑州植物园位于现郑州市第二苗圃
范围内$西绕城公路以东,防汛路以北区域$建设用地
面积

)'!*)(

亩( 根据总体规划全园共分七个大区$即
入口区,科普区文化广场及展览温室区,中心湖区,专
题园区,专类园序列区,科研办公区和引种驯化区(

郑州植物园落户中原区$ 不仅会带动中原区的经
济发展$更会带动其周边生态休闲旅游业的发展(它将
与常庄千亩桃园,)绿西湖* 常庄水库和将要开工建设
的南水北调大运河共同构筑中原区 )桃花+碧水+绿西
湖*的生态新形象(

HIJKLMNOLPQ

学校办起%民俗课堂&

本报讯!记者 王影 文 宋晔 图"和面,拌馅 ,擀
皮,包饺子..冬至到了$金水区实验小学六年级的

%#

名)小厨师*忙得不亦乐乎$体验过冬至的传统习俗(

在老师的口令下$小学生们纷纷戴上厨师帽,围裙$

将衣袖撸得高高的$架势十足(

%#

名孩子分成四个小组$

进行包饺子比赛(在短短的十分钟比赛中$学生们闹出了
不少笑话$负责擀皮的学生$将皮擀成三角形,长方形$负
责包饺子的学生$把饺子都包成了包子$但)战绩*都颇为
丰富$最后孩子们一起美美地品尝了自己的手艺(

据记者调查了解$ 近九成的小学生知道并且喜欢
过圣诞节$而与圣诞节紧邻的冬至$却知之甚少( 一位
孩子家长说$家里从来都不舍得让孩子包饺子$却让孩
子淡忘了我们的传统节日$这样的)民俗课堂*学校应
该多开设一些(

�SC�� !9V "#W

柿园水厂管线大迁移
本报讯!记者 张丽霞 通讯员 李怀明"位于西环

路立交桥下的柿园水厂出厂供水主干管因长期不堪重
负$

+

年来连续爆管
!#

次$近日$这里的自来水干管管
线改移工程正式启动$ 此举将根治郑上路立交桥下频
频爆管给市民生活带来的不便( 这是记者昨日从郑州
市自来水总公司获得的消息(

昨日$在郑上路与西环路交叉口往南
%##

米的施工
现场$

(

台挖掘机,

!

台吊车正轰隆隆忙着开挖沟槽$吊
卸供水管道()柿园水厂出厂干管共有

(

条$由西向东管
径依次为

&##,,

,

!###,,

,

)##,,

,

)##,,

$ 目前全部
压在郑上路立交桥南引坡下( *据郑州市自来水总公司
供水工程管理部相关负责人介绍说$这

(

条供水干管原
来铺设的时候都在道路的两边$但随着城市发展和道路
建设$使管网刚好位于快车道的下面$长期受车辆碾压(

据介绍$ 本次工程改造的管道总长为
!#)'*'

米$

目前$ 西环路郑上路立交桥由西向南方向桥下已全线
封闭$预计

$##)

年
!

月底完工(

开了 #年的车竟是赃物
!XYZ�\]

本报讯!记者 张立 通讯员 李博"昨日$市民杨先
生没有想到$ 已经开了

+

年的车$ 竟然是一辆 )盗抢
车*( 更令他不解的是$这辆车每年还都能通过年审(

下午
(

时
$#

分许$ 特巡警三大队民警在大学路航
海路口拦下了一辆)冀

-!...)

*牌照的白色凌志轿车(

通过 )盗抢车* 网上系统查询后$ 确定该车为盗抢车/

!&&)

年$一位姓高的河北人在天津报警称该车被盗(

司机杨某可有点接受不了( 他说$车子已经开了
+

年$他才得知车子竟然是)盗抢车*(

$###

年$他以
$'

万元的价格$从朋友朱某那里买来了这辆)凌志
(##

*

型轿车(当时的过户费用得八九万元$他嫌贵就没有办
理过户(车子就这样挂着原来的牌照一开就是

+

年(杨
先生说$每年审车时$他就把车,审车费用交给朱某$由
朱某来办理$车审好后$再给他(

网上信息显示$该车是
!&&+

年在交管部门登记注
册$

!&&)

年丢失$司机是河北衡水人( 该车当时的市价
为

'#

多万(

$%%%万救灾款全部下拨
全省

$!!^�`abcd

本报讯!记者 李娜"昨日$省民政厅根据各地受灾
情况$将中央第一批救助款

'###

万元全额下拨(据悉$

救灾款将采取)实物发放*的形式$于月底之前发放到
%++*'(

万需要救济的人手里(

今年
'

,

+

月间$我省遭受了两次大的自然灾害(随
着天气越来越冷$救灾工作也进入关键阶段( 据统计$

今年冬令期间$ 全省有
%++*'(

万人需要口粮救济$需
政府救济粮

!$*&!

万吨0有
&"

万人需要衣被救济(

救灾款提倡实物发放的办法$实行政府统一采购$

确保救灾物资的质量$由乡镇直接发放到户( 同时$审
计,监察部门还要对救灾款使用情况进行监督,检查(

对挤占,挪用和贪污救灾款的行为$要坚决追究当事人
责任$绝不姑息(

楼道里悬空搭建狗窝
efg�ij�lm

本报讯!记者 张冯焱 通讯员 南南"家住大学路
的田女士在楼道里搭建起一个窝棚用来养狗$ 对门两
家邻居的生活受到严重影响$多次协商不成后$这两家
邻居把田女士告到法院(昨日$二七区人民法院正式受
理此案(

这两家邻居分别是曹某和李某$ 他们诉称自己家
和田女士住在同一个单元的六楼(今年

'

月$田女士在
六楼公共楼道中悬空搭建一个狗窝$ 他们全家每天进
出很不方便$一不小心就会碰头$家具也无法搬进和搬
出$同时$家中的电闸被封在狗窝中$电路出现故障$根
本无法维修( 为此$他们多次找田女士商量解决$但田
女士根本不予理会(

曹某和李某只好提起诉讼$ 以田女士私自在公用
面积内搭建狗窝侵犯他们合法权益并严重影响生活为
由$要求田女士拆除狗窝$李某还要求田女士赔偿自己
误工费

%##

元$精神损失费
!

元(

陈三桥污水处理工程开工
本报讯!记者 王文霞"昨日$服务郑东新区的陈三

桥污水处理及回用工程开工建设(

该项目设计总规模
$#

万吨
/

日$ 其中一期工程设
计规模

!#

万吨
/

日$工程总投资
$*)

亿元( 服务范围为
龙湖区东部,龙子湖北区,龙子湖大学园区,龙子湖南
区以及经济技术开发区东拓展区$ 服务面积

('*+"

平
方公里$服务人口

'#

万人(

功能分区

根据规划$按照)区港一体,

协调发展*的理念$航空港地区
整体按)一核二区*布局

0

)一核*

即机场核心区
0

)二区*即机场北
部的物流商贸区和南部的临空
产业区(

机场核心区范围为机场高
速以东,南水北调中线工程总干

渠以西,规划的机场北侧东西向
快速路

1

距机场迎宾大道约
%*$

公里
5

以南和省道
!#$

以北的区
域
0

总面积
()

平方公里左右
0

其
中规划机场建设用地约

%'

平方
公里(

物流商贸区为规划的机场北
侧东西向快速路以北的区域

0

规划

建设用地面积约
!'

平方公里( 该
区域以航空物流,

6-

产业研发,商
业贸易以及休闲居住功能为主

0

主
要布局航空货运中心物流园,航
空物流加工区,

6-

产业及研发基
地,商住与生态休闲区等(

临空产业区为省道
!#$

南侧
区域

0

规划建设用地面积约
$'

平
方公里( 该区域以加工制造功能
为主

0

主要布局工业园区,高新技
术产业园区,临港物流园区等(

构建中枢航线网络

根据郑州国际航空枢纽建
设时序$分三个阶段有序推进中
枢航线网络建设 ( 第一阶段
1$##+3$#!#

年
5

/发展和完善)点
对点*航线网络( 在已有航线基
础上

0

加密至北京,上海,广州等
中心城市的航班

0

航班密度达到
每天

!#3!"

班
8

逐步加大郑州至
沿海开放城市和西部区域中心
城市的航班密度

0

达到每天
$3'

班
8

全面开通西安,南昌,合肥等
省会城市航线

8

陆续开通烟台,

汕头,湛江等沿海开放城市及丽

江, 黄山等主要旅游城市的航
线

8

积极争取开通直航台湾的包
机( 航线数量由目前的

%+

条增
加到

'#

条左右
0

航班量由现在
的每天

!"#

班增加到每天
%##

班左右( 努力开辟国际客运航
线

0

重点开发通达东亚 ,东南亚
主要国家的定期直航航线

0

积极
争取开通北美航线

8

增加主要货
物来源地或目的地的全货运航
班
0

重点发展面向南亚,中东,非
洲以及欧盟国家的航线(

第二阶段
1$#!!9$#$#

年
5

/

构建国内中枢航线网络(积极培
育网络型基地航空公司

0

重点建
设以郑州机场为核心,国内转国
内的)轮辐式*中枢航线网络

0

着
力增加客货中转流量

0

使郑州机
场在航线网络结构,航线覆盖范
围,航班密度,旅客中转比例等
方面达到枢纽机场的要求

0

初步
形成每天

$3%

个衔接良好的航
班波(

第三阶段
1$#$!3$#%"

年
5

/

全面建设通达全球的航线网络(

重点发展国内转国际,国际转国
内和国际转国际航线

0

优化航线
网络结构

0

提高枢纽运行质量
0

形
成每天

(3'

个高质量的航班波(

人工景观
自然景观
和谐共生

规划明确提出 $

要加强环境保护 $搞
好污染防治$ 营造航
空港门户地区良好的
生态环境(

航空港区整体景
观系统将按)一轴,一
环,三区*布局( 一轴
即机场迎宾大道景观
轴( 一环即由南水北
调主干渠景观带和机
场高速, 京港澳高速
两侧生态林带合围形
成的港区绿环( 三区
即机场景观区, 物流
商贸景观区和临空产
业景观区( 充分利用
航空港区和高速公路
两侧的生态林带 ,古
枣林, 机场建筑群和
南水北调主干渠

0

构
建人工景观与自然生
态 景 观 和 谐 共 生 ,

)林,水,城*相互交融
的生态景观(

金水河岸护栏太低
!Xnopqrst

连日来# 有许多市民向本报打来

电话# 反映在我市大石桥附近的沿河

街'北闸口路段的金水河护栏太低#车

辆和行人混在狭窄的道路上# 行人很

容易滑倒掉进金水河中&

昨日下午# 记者随一位热心读者

从大石桥铭功路沿着沿河街向金水河

上游的北闸口查看# 只见沿路的金水

河护栏高不过膝# 部分区域横着的钢

管距地面只有
!"

厘米高# 在铁路桥

下#还有两节护栏缺失#行人和车辆很

容易直接冲进金水河中& 看到记者拍

照#几位市民纷纷表示#希望有关部门

尽快加高护栏以消除安全隐患&

本报记者 丁友明 摄

大雾锁绿城

昨天早晨#我市遭遇浓雾袭击#大部分地区能见度

在
("&!""

米# 市气象部门及时发布了大雾橙色预警

信号& 本报记者 宋 晔 摄

!"#6%&'()*7,-.8012345
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